



GIRÓN
Se Transforma
CON TEJIDO SOCIAL

YULIA RODRÍGUEZ - ALCALDESA



BOLETÍN DE PRENSA

EN TAN SOLO 180 DÍAS DE GOBIERNO , LA ALCALDESA YULIA RODRIGUEZ, LE ESTÁ CUMPLIENDO A NUESTROS NIÑOS, NIÑAS, JÓVENES Y ADOLESCENTES CON EL DEPORTE.

A través de nuestra administración Girón Se Transforma Con Tejido Social, la Alcaldía de Girón le apuesta a desarrollar procesos deportivos y pedagógicos con el objetivo de que los niños, niñas, jóvenes y adolescentes aprovechen su tiempo libre.

Disciplinas como el fútbol, baloncesto, patinaje, microfútbol, vóleybol, break dance, atletismo, natación y fútbol sala, son el punto de partida para mejorar la convivencia y generar entornos más seguros en cada una de los escenarios deportivos. Y a su vez sembrar valores a través de la práctica deportiva, es por eso que la Alcaldía de Girón trabaja inalcanzablemente por fortalecer cada una de las escuelas de formación deportiva, para seguir apoyando los procesos formativos de niños y adolescentes de 2 a 17 años.

Para el Secretario de Deportes Uver Almanza, las Escuelas de Formación Deportivas son el pilar fundamental de la buena práctica. "Queremos formar deportistas con valores, para que la ocupación del tiempo libre de los niños, niñas, jóvenes y adolescentes sea mayor, sea en el deporte y cada día luchar por resaltar nuestro talento girones y a su vez destacar la entrega de nuestros profesores con cada una de las escuelas deportivas. "

Para la Alcaldía de Girón el deporte es una apuesta de vida que incentiva el trabajo en equipo y la buena convivencia entre los girones.

¡Girón Se Transforma Con Deportes!

